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Beitrag von „PHM+“ vom 5. Juni 2011, 19:34

Es sollte uns bekannt sein, dass nicht jedes Talent groß heraus kommt, jedenfalls könnten wir
unsere Talente
die in der Warteschleife sind auch mal verleihen, auch Drittligisten z. B. sind interessante
Abnehmer.
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